

# Construction Notice - Update

## Laberge Lane, Sudbury



Dear Resident,

Due to the ongoing work under the City of Greater Sudbury, Contract ENG21-14, Laberge Lane Watermain Replacement from Bancroft Drive to the End, your residence may be on a temporary water supply system.

With the cold weather beginning, it is important to keep a tap in your home open enough so that the stream of water is the diameter of a pencil (6 mm or ¼”) at all times when the outside temperature is below freezing. Your consumption is not being metered while receiving water from the bypass system. Instead, your bill is based on a construction flat rate.

The Contractor is diligently working to complete this project and to remove your residence from the temporary water system.

The City of Greater Sudbury maintains an answering service to take your calls 24 hours a day, seven days a week, regarding urgent matters related to municipal infrastructure. Dial 311 to speak with a live operator.

Should you have any further questions, please contact the undersigned.

Thank you for your patience and cooperation while we make these important infrastructure improvements.

Regards,



Miranda Edwards  
Project Manager  
Engineering Services  
City of Greater Sudbury  
miranda.edwards@greatersudbury.ca  
705-674-4455 ext. 4246

ME/tl

# Avis de travaux – Mise à jour Ruelle Laberge, à Sudbury



Cher résident / Chère résidente,

À cause des exécutions de travaux en cours dans le cadre du contrat ENG21-14, d'amélioration de la conduite principale sur la ruelle Laberge, à Sudbury, de la promenade Bancroft jusqu'au bout de la ruelle, votre résidence pourrait être dotée d'un système temporaire d'approvisionnement en eau.

À cause de début du temps froid, il est important de laisser assez couler l'eau d'un robinet chez vous pour que le filet d'eau ait le diamètre d'un crayon (6 mm ou ¼ po) en tout temps lorsque la température extérieure se trouve sous le point de congélation. Votre consommation ne sera pas mesurée par le compteur pendant que vous recevrez votre eau du système temporaire. Au lieu de cela, votre facture se fondera sur un taux fixe de construction.

L'entrepreneur travaille avec zèle à achever ce chantier et à enlever votre résidence du système temporaire d'approvisionnement en eau.

La Ville du Grand Sudbury maintient un service de réponse téléphonique qui répond à vos appels 24 heures par jour, sept jours par semaine concernant des questions urgentes liées à l'infrastructure municipale. Composez le 311 pour parler à un opérateur en direct.

Nous vous sommes reconnaissants de votre patience et de votre collaboration pendant que nous faisons ces importantes améliorations à l'infrastructure.

Merci.

*Miranda Edwards*

Miranda Edwards  
Gestionnaire du projet  
Services d'ingénierie  
Ville du Grand Sudbury  
miranda.edwards@grandsudbury.ca  
705-674-4455, poste 4246

ME/tl